



4 Pièces

279 m²

Réf. W-02SP3Y

1 277 000 €

Bagnolet

Maison à vendre (93170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose la campagne aux portes de Paris. Dans un quartier calme au charme bucolique, où les lofts industriels du siècle dernier côtoient les maisons de ville anciennes et les maisons d'architectes contemporaines, lieu résidentiel proche de la mairie des Lilas à quelques mètres de Paris. Dans une ambiance village, nous avons le plaisir de vous présenter ce loft d'exception en usage mixte de 279 m² au sol (255 m² Carrez), avec sa structure métallique de style Eiffel. Coup de cœur absolu pour les passionnés d'art, de design et d'espaces industriels atypiques. Il vous permettra ...

Engel & Völkers offers you the countryside at the gateway to Paris. In a quiet neighbourhood with bucolic charm, where industrial lofts from the last century rub shoulders with old town houses and contemporary architect's houses, a residential area close to Les Lilas town hall and just a few metres from Paris. In a village atmosphere, we are delighted to present this exceptional mixed-use loft with a floor area of 279 m² (255 m² Carrez), featuring an Eiffel-style metal structure. An absolute favourite with art, design and atypical industrial space enthusiasts. You'll find the perfect balance ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

